



Freude an der Musik

NICO ROLLER | PFORZHEIM

Strahlend heller Trompetenklang, flirrende Saxofone und starke Stimmen füllen das Atrium des Reuchlin-Gymnasiums. Dort geht es Schlag auf Schlag. Zwei Bands und ein Chor stehen beim Jazzabend auf der Bühne – insgesamt mehr als 60 Mitwirkende. Ein Stück nach dem anderen geben sie auf ihren Instrumenten zum Besten, zahlreiche Klassiker des Genres, manche energiegeladener, andere lässiger vor sich hintreibend. Und immer wieder bekommen sie tosenden Beifall vom Publikum. „Heute Abend sehe ich lauter glitzernde Augen“, sagt Martina Scherer und lacht. Die Musiklehrerin hat das Konzert federführend organisiert und wochenlang mit ihren Schülern dafür geprobt. Eine Arbeit, die ihr viel Freude bereitet. Denn Scherer weiß: Außerunterrichtliche Aktivitäten bringen Leben in die Schule. Und Musik zu machen, das ist nicht nur gut für Disziplin und Konzentration, sondern sorgt auch für ein Erfolgserlebnis, wenn nach wochenlangem Training am Ende des Auftritts tosender Applaus losbricht. Mit einem Lächeln

im Gesicht stehen und sitzen die Schüler mehr als zwei Stunden lang auf der Bühne. Zuerst die rund 20 Mitglieder des Swing Clubs, die ihre Instrumente bestens im Griff haben, wenn sie Stücke wie den „Basin Street Blues“, „Georgia on My Mind“ und „Hit the Road Jack“ zum Besten geben. Dann der Chor, der Traditionelles aus Irland im Gepäck hat. Eine Idee, die von Conor Gleeson stammt. Er ist English Assistant Teacher, kommt von der Grünen Insel und greift auch schon mal selbst zum Mikrofon, um bei „Danny Boy“ zu singen. Aber er ist nicht der einzige musikalische Gast an diesem Abend: Von der Fritz-Erler-Schule ist die Jazzband ins Atrium des Reuchlin-Gymnasiums gekommen. Vor zwei Jahren war sie schon einmal beim Jazzabend dabei. „Das hat so toll geklappt, dass wir das unbedingt wiederholen wollten“, sagt Scherer. Weite Melodiebögen spannen die rund zehn Bandmitglieder unter Ronald Hechts Leitung aus – zuerst allein, dann zusammen mit dem Swing Club des Reuchlin-Gymnasiums. Ein voller, kräftiger Klang entsteht. Klar, dass das begeisterte Publikum lautstark nach einer Zugabe verlangt.



Zusammen klingt besser: Der Reuchlin Swing Club und die Jazzband der Fritz-Erler-Schule treten zusammen auf.

FOTO: ROLLER